

Barfuß über die Alpen

Martl Jung

500 km - 30.000 Höhenmeter
von München nach Verona



Donnerstag, 23. April 2020, 20⁰⁰ Uhr

DAV Vierseenland
Pfarrsaal Peter und Paul
Seefeld, Marienplatz 4

www.dav-vierseenland.de



In einer beispiellosen Aktion hat Martl Jung die Alpen überquert. Barfuß und ohne "Notschuhe" im Gepäck ist er über 4 Wochen lang in hochalpinem Gelände, auf Gletschern und Klettersteigen unterwegs gewesen. In einer aufwändigen Multivision berichtet er über seine Erlebnisse und Begegnungen mit Steinböcken, einem einsamen Künstler und den letzten zimbrischen Almbauern. Die traumhafte Bilderreise mündet oft in skurilen Geschichten, zeigt aber auch, daß Barfußwandern im Trend liegt, gesund ist und auf so mancher Etappe für viele erstaunte Zuschauer auch zum Genuß werden kann.



Weitere Infos und Vortragstermine:
www.martl-jung.de